

Lázaro Bruzón va en tête du championnat ibéro-américain d'échecs



La Havane, 2 nov. (RHC)-. Le GM cubain, Lázaro Bruzón, s'est mis à la tête du peloton du championnat ibéro-américain d'échecs après avoir remporté, ce samedi, sa cinquième victoire et ce, au cours de son sixième match.

Lázaro Bruzón a mis en échec l'Espagnol, Jaime Santos et il a ainsi accumulé 5,5 points. La veille, le GM cubain avait fait partie nulle avec le Péruvien Julio Granda, celui qui l'accompagnait à l'avant-garde.

Mais Julio Granda n'a pas pu battre le Brésilien Alexandre Fier, son adversaire de samedi et il partage la seconde position du tournoi avec 4 autres joueurs.



Radio Habana Cuba